

Carlos Faust
Jardín Botánico
"Marimurta"

BLANES (GERONA)

18.6.50.

Señor Don
Ramón Margalef
Barcelona

Mi querido amigo :

Recibí la suya del 14 y, francamente, ya no me acuerdo del asunto "Pflanzenforschung" . Tendré que retener copias de mis cartas , cosa que hasta la fecha no he hecho . Ya hablaremos de ello cuando nos veamos .

En cuanto a mi pesimismo tenga Vd. presente lo siguiente : Yo había pensado hacer de Blanes un centro internacional cuyo tema principal habían de ser las plantas suculentas , o a lo menos : uno de los temas principales . Este asunto se trabaja muchísimo en Suiza , Alemania y Inglaterra etc. Vd. sabe que el Parque de Montjuich incluye las semillas de Blanes en la lista que publica él , pues últimamente han tenido un encargo de 30 semillas desde Singapur y los 30 eran suculentas de Blanes . Sólo le digo esto para que vea que el tema interesa por allí . Pues bien , yo pensaba crear un centro en que esos Señores suizos , ingleses etc. pudiesen estudiar y observar sus plantas en tierra libre y en un clima que es otra cosa que él de los invernaderos de Londres etc. Sin embargo , parece que no podrá ser . Habrá de ser ESPAÑOL aunque en España no haya ningún especialista en dicha materia . En fin , será lo que Dios dispone .

Lo de los bandoleros no es cosa mía . Me lo ha dicho así el Dr. Font .

Me choca me diga Vd. que en el Instituto de Biología Aplicada no haya quien se interese por los trabajos de Goetsch. Hace unos meses que he mandado otros impresos sobre este tema al Sr. Dr. García del Cid y, efectivamente, no me ha acusado recibo . De todos modos , si Vd. ha leído aquellos proyectos y no los quiere guardar , haga el favor de devolvermelos . Los guardaré en esta , pues todo puede servir un día . Yo entiendo que , interesandose Vd. por la biología de los seres inferiores , la especialidad de Goetsch le ha de interesar .

Afectuosos saludos de

suyo

